

Der Kulturkreis Neusäß e.V. lädt herzlich ein zur

**„Kunst mit Wanderung“**

*Wandern im „Landgericht“ der Schwäbischen Alb  
Schloss Mochental und die Galerie Schrade  
Münster Zwiefalten*

**Sonntag, den 25. August 2019**

Das Ziel „Kunst mit Wanderung“ führt uns in die Schwäbische Alb oberhalb des Donautals. Wir wandern ca. 4km auf ordentlichen Wanderwegen durch Felder, Wiesen und Wald - eben und ausschließlich bergab- von Mündingen zum Schloss Mochental.

Die um 1730 erbaute barocke Sommerresidenz der Äbte des Klosters Zwiefalten thront weithin sichtbar oberhalb des Donautals. Das Schloss Mochental ist heute eine einzigartige Galerie, gegründet 1985 von Ewald Karl Schrade. Der Mitbegründer der „Art Karlsruhe“ zeigt auf 2800 qm (auch im Garten) Kunst der Klassischen Moderne und der Gegenwart. Im Sommer 2019 erleben wir die faszinierenden Kinetischen Plastiken von Jörg Wiele, die raumgreifenden Skulpturen von Robert Schad und viele weitere Exponate.

**8:00 Abfahrt** mit einem 4\*-Komfortbus der Firma „Nussbaum-Reisen“ am P&R in Alt-Neusäß, Ortliebstraße

**10:00** Butterbrezen und Kaffee am Waldparkplatz Mündingen (bei Ehingen), dann Wanderung ( bitte passendes Schuhwerk und Wasserflasche) nach Schloss Mochental, ca. 4km, zum alten „Gerichtsstein“, eben, anschließend nur bergab

**ca 11:45** Besichtigung der Galerie Schrade auf Schloss Mochental, anschließend Erholung im Schloßstüble (berühmt für sein selbstgebackenes Brot und Kuchen, Hausmacherwurst etc., keine warmen Gerichte) - man kann selbstverständlich auch nach einer Pause noch einmal in die Schlossgalerie und das skurrile „Besenmuseum“ im Dachstuhl

**15: 00** Weiterfahrt mit dem Bus ab Schloss Mochental nach Zwiefalten

**15: 30** Besuch des Münsters Zwiefalten, kurze Kirchenführung von M. Kemmerling

**16:15** Einkehr im Klosterbräu Zwiefalten

**18:00 Rückfahrt nach Neusäß, Ankunft ca. 20:00 Uhr**

Anmeldung unter 0821/ 481122 oder [m@m-kemmerling.de](mailto:m@m-kemmerling.de).

Mit diesem Schreiben geht der Kulturkreis Neusäß in die Sommerpause und wünscht Ihnen eine erholsame Urlaubszeit.

Mit einladenden Grüßen

Die Vorstandschaft